

# *La première réunion de la CELAC sur les droits des femmes s'achève au Salvador*

---



El Salvador, 22 août (RHC) La première réunion du Groupe de Travail de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, sur l'avancée des droits des femmes s'est achevée au Salvador.

Cette rencontre régionale a porté sur le suivi des engagements pris à La Havane, en janvier dernier, lors du II<sup>e</sup> Sommet de la CELCA, dans le cadre du Nouvel Agenda de Développement Post 2015.

Au cours de cette réunion, le ministre salvadorien des Affaires étrangères, Hugo Martinez, a mis en exergue plusieurs questions urgentes : les violences faites aux femmes, les inégalités économiques, les droits sexuels des femmes et leur participation à la vie politique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31663-la-premiere-reunion-de-la-celac-sur-les-droits-des-femmes-sacheve-au-salvador>



**Radio Habana Cuba**